

# Plaza Balmaceda: un histórico espacio que se proyecta para el retorno del tren

## Hace un par de días, se inauguró la restauración de este icónico espacio

Con una inversión cercana a los \$729 millones, La Calera inauguró la restauración de la Plaza Balmaceda, uno de los espacios públicos más emblemáticos del centro de la comuna.

El proyecto, financiado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) a través del Programa de Espacios Públicos, convierte a este tradicional lugar en la primera plaza con carácter patrimonial de la ciudad.

Ubicada frente a la Ex Estación de Trenes, la remodelación de la plaza se enmarca en el plan de recuperación del casco

histórico y prepara el entorno para el retorno del servicio ferroviario.

En palabras del alcalde Johnny Piraíno, "esta plaza será un polo de encuentro, especialmente con el regreso del tren. Hacemos historia restaurando un espacio que fue impulsado originalmente en 1891 por Manuel Balmaceda".

Este lugar ahora incluye pavimentos con accesibilidad universal, áreas verdes, mobiliario urbano, luminarias, juegos infantiles y de agua, un área para eventos, sombraderos y zonas para ventas.

Durante la ceremonia, la seremi del Minvu, Belén Paredes, destacó que "este es un espacio que resguarda la historia de los 181 años de La Calera y que, además, ofrece seguridad y encuentro para las familias".

La directora (s) del Serviu Valparaíso, Nerina Paz, subrayó el trabajo colaborativo entre el municipio, la Seremi y el Serviu, lo que permitió concretar una obra "muy sentida por la comunidad".

La Municipalidad de La Calera hizo un llamado a cuidar esta renovada plaza, que busca convertirse en un punto de encuentro seguro, inclusivo y lleno de historia para las futuras generaciones.



*Este lugar ahora incluye pavimentos con accesibilidad universal, áreas verdes, y mobiliario urbano, entre otras comodidades.*